

Franz Deuticke in Leipzig und Wien

Soeben ist erschienen und liegt versandbereit:

**Fallmann, Dr. Engelbert, Syndikus der österr. Bundesbahnen, Hofrat h. c.,
Die Lösung des Verkehrsproblems als Mittel zum Neuaufbau der
Wirtschaft. Ein Ergebnis objektiver Wirtschaftsauffassung. XVI und
280 Seiten RM 10.—, in Ganzleinen RM 12.40**

„Ein Buch, das sowohl der Theoretiker wie der Praktiker unbedingt beachten muß. Es veredelt die Wirtschaftswissenschaft durch die ständige Betonung der unerläßlichen **gemeinwirtschaftlichen** Erwägungen und vertieft die Lehre von der Bedeutung der Ortsveränderung und des Standortes; es bekämpft, ohne den technischen Fortschritt behindern zu wollen, die Leben und Wirtschaft gefährdenden Auswüchse des Motorismus und zeigt den Weg zur **Beendigung** des beide Teile schädigenden **Kampfes zwischen Eisenbahn und Automobil** in einem reich gegliederten **Treibstoffmonopol**, das neben der Beseitigung des **Eisenbahndefizites** eine Sanierung der ganzen **Straßenwirtschaft** verspricht.“

So urteilt über das Werk des Syndikus der österreichischen Bundesbahnen **Dr. Engelbert Fallmann Herr Univ.-Prof. Dr. Richard Reisch, Finanzminister a. D., Nationalbankpräsident a. D.**

Käufer sind die Wirtschaftspolitiker, Nationalökonomien, Volkswirtschaftler, staatliche und städtische Betriebe, alle industriellen Unternehmungen, Handels- und Wirtschaftskammern, die gesamte Transportwirtschaft, Eisenbahnen, Schifffahrt, die Automobilindustrie, Straßentransport- und sonstige Verkehrsunternehmungen, alle Spediteure, die gesamte Treibstoffindustrie, Konzerne, Kapitalisten, Automobilisten, Bibliotheken des In- und Auslandes.

Ich liefere nur einfach bedingt.

Prospekte stelle ich zur Verfügung.

Leipzig u. Wien, Juli 1936



Franz Deuticke

Stratosphären-Flugzeuge die Zukunft der Luftwaffe

So äußerte sich General Valle, der italienische Staatssekretär für Luftfahrt, nach einer Meldung aus Paris und erklärte gleichzeitig: „Das italienische Stratosphären-Geschwader des Oberleutnants Pezzi in Sui Donia hat schon die Höhe von 14000 m erreicht, und man hofft im Herbst bis auf 16000 m zu kommen.“ - Eine große Rolle spielen

Stratosphären-Flugzeuge in Hans Dominiks packenden Zukunftsromanen: „Der Wettflug der Nationen“ und „Ein Stern fiel vom Himmel“.



Roehler & Amelang / Leipzig